

Neuer Präsident

Der Wirtschaftsverband Swisstech hat an der Generalversammlung **Carsten Bopp** (48), Group CEO der PINI Swiss Engineers AG und Verwaltungsrat der Cargo Sous Terrain AG, zum Präsidenten gewählt. Auch unter seiner Führung wird sich Swisstech pointiert für eine klimafreundliche Wirtschaft und die dafür erforderlichen Rahmenbedingungen einsetzen. Er gehört seit März 2018 dem Vorstand von Swisstech an. Die PINI-Gruppe ist ein Ingenieurs-,



Planungs- und Beratungsunternehmen und fokussiert sich auf Infrastrukturprojekte in den Bereichen Transport, Mobilität und Energie. Die Gruppe beschäftigt rund 300 Mitarbeiter an acht Standorten in der Schweiz, Frankreich, Italien und Österreich. Zudem ist Carsten Bopp Inhaber der Bopp Con-

sulting GmbH, einer Beratungsfirma in den Bereichen General Management, Human Resources sowie Marketing und Kommunikation. Als Verwaltungsrat der Cargo Sous Terrain AG, als Vorstandsmitglied beim House of Logistics & Mobility (HOLM) in Frankfurt und als ehemaliger Verwaltungspräsident bei Bombardier in der Schweiz engagiert er sich seit längerer Zeit für eine effiziente, sichere und umweltfreundliche Mobilität. Er ist Schweizer und deutscher Bürger und lebt in Zürich.